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 COMUNE DI BAGNOLO SAN VITO 
PROVINCIA DI MANTOVA 

 
 

 

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
Oggetto: 
RISPOSTA ALL'INTERPELLANZA PRESENTATA DAI CONSIGLIERI DELLA LISTA "NOI PER VOI" 
RELATIVA ALLA SITUAZIONE DELLA POLISPORTIVA BAGNOLESE. 
––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
 
L’anno 2015, addì ventinove del mese di settembre alle ore 21.00 nella sala delle adunanze consiliari, 
premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione Straordinaria in seduta Pubblica di Prima 
convocazione il Consiglio Comunale. 
 
Eseguito l’appello, risultano: 
   Presenti Assenti 
1 BADALOTTI MANUELA Sindaco X  
2 BENAGLIA BEATRICE Consigliere  X 
3 BERTOLOTTI COSTANZA Consigliere X  
4 RONDELLI ELISA Consigliere X  
5 POZZI FAUSTO Consigliere X  
6 PIVA RICCARDO Consigliere X  
7 RESTA SANDRO Consigliere X  
8 MARASTONI SILVIA Consigliere X  
9 FERRARI DAVIDE Consigliere X  
10 BIANCHI MARCO Consigliere X  
11 BORSARI MARIA ROSA Consigliere  X 
12 LANDINI CRISTIAN Consigliere X  
13 ASSEGUIDI LORENZO Consigliere X  
     
     
     
     
   11 2 

 
 
Assiste all’adunanza il Segretario Comunale  BAVUTTI Dott. CLAUDIO. 
 
La Sig.ra BADALOTTI MANUELA nella sua qualità di Sindaco constatato legale il numero degli intervenuti, 
dichiara aperta la seduta e, previa designazione a scrutatori dei Consiglieri, invita il Consiglio a discutere e 
deliberare sull’oggetto sopraindicato, compreso nell’odierna adunanza. 
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  Il Sindaco propone al Consiglio Comunale di trattare l’argomento in seduta riservata,  non aperta 
al pubblico, in quanto implicante valutazioni su persone. Dopo breve dibattito, la proposta di seduta 
riservata viene limitata al punto dell’ interpellanza di cui alla lettera e). 
  Il consigliere BIANCHI dichiara che l’interpellanza è pubblica e non sono riportati nomi di 
persone, quindi non lede la privacy,aggiunge che andrebbe quindi esaminata in sede pubblica, anche 
per rispetto dei presenti. 
 Il consigliere LANDINI contesta il diverso comportamento dell’Amministrazione in occasione di 
una precedente interpellanza  presentata dal proprio gruppo, quando l’argomento non fu neppure 
trattato in consiglio. 
 Il SINDACO   replica che la questione era del tutto diversa. 
 
 La proposta viene quindi posta in votazione per alzata di mano ed approvata con voti favorevoli n. 
8, contrari n. 1 (Bianchi), astenuti n.2 (Landini, Asseguidi). 
  Il consigliere LANDINI dà lettura della mozione fino alla lettera d). 
  L’assessore PIVA così risponde: 
  “ Le convenzioni sono due: 

- Convenzione con l'associazione Polisportiva Bagnolese A.S.D. per la gestione dei seguenti 
impianti sportivi comunali: campo di calcio di Bagnolo San Vito; campo di calcio di Campione 
e relativa sala civica;  campo da tennis di Bagnolo San Vito;  

- Convenzione fra il Comune di Bagnolo San Vito, l’Istituto Comprensivo di Bagnolo e la 
Polisportiva Bagnolese per l’utilizzo delle palestre e dei locali annessi localizzati presso la 
scuola secondaria di I° grado e la scuola primaria di Bagnolo e presso la scuola primaria di San 
Biagio. 

   Sono state deliberate in data 14 maggio 2015 e sottoscritte in data 15 maggio. 
   La decorrenza è stata indicata per settembre 2013, credo per sanare una situazione di fatto. Erano 
non rinnovate dal 2013,  quindi anche io e la mia amministrazione ci siamo chiesti il perché farlo in 
fretta solo 10 giorni prima delle elezioni. 
   La convenzione sugli impianti all'articolo 12 riporta: “ Sono a  carico del Comune le spese per i 
materiali relativi a: 

�� materiali per interventi di interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria degli impianti 
di utenza; 

�� fornitura dell’acqua, del gas e dell’energia elettrica, nonché le spese telefoniche, fino alla 
concorrenza della somma di €. 12.000,00; l’eventuale spesa eccedente tale somma dovrà 
essere rimborsata al Comune dall’Associazione concessionaria.” 

  C'è un dubbio interpretativo che stiamo valutando con il revisore dei conti e ANCI. Se fosse così 
la somma eccedente tale franchigia per la sola palestra di Bagnolo per il solo 2014 gas ammonta a 
26.000. Mettiamoci le altre due palestre, la luce e i campi di Bagnolo Campione e campo tennis. A 
che cifra arriviamo? Abbiamo comunicato alla polisportiva che, nel caso, provvederemo a 
comunicare all’associazione gli importi dovuti al comune. È indubbio che questa ipotesi metterebbe 
in serie difficoltà la polisportiva e tutti ci dovremmo interrogare su come salvare lo sport dei nostri 
ragazzi.  Peccato che c'è una convenzione deliberata e firmata. Io devo tutelare l'ente, ma pensando 
anche di salvare lo sport. Abbiamo fatto diversi incontri e alla fine i nuovi vertici della Polisportiva 
hanno convenuto con noi sulla necessità di pervenire ad una revisione della stessa convenzione. 
Stiamo lavorando in tal senso proprio in questi mesi.” 
 Segue relazione sull’attività dello sport bagnolese, con lettura di dati vari. 
Riprende Piva: 
“Abbiamo tra i primi aderito alla dote sport e siamo a disposizione delle famiglie con uno sportello 
comunale. Stiamo promuovendo il basket attraverso la collaborazione con gli Stings di Mantova e 
la pallavolo con l’A2 di Borgo Virgilio. Il calcio, con un intervento del Real Bagnolo con il 
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Governolo, ha riportato a Bagnolo già ora ben 15 ragazzi locali che militavano in altre piazze. 
Siamo intervenuti direttamente quasi tutta la giunta, sindaco compreso, per consentire ad alcuni 
gruppi di ragazzi di bagnolo di poter utilizzare le strutture. La convenzione parla di uso alla 
polisportiva di campi e palestre qualsiasi concessione ad altra associazione è stato chiarito deve 
essere scritta e non verbale, questa a tutela di tutto e anche della delibera sui piani tariffari. 
 
Profondo rispetto per la polisportiva, ma è ora di guardare insieme come comunità allo sport come 
motore di integrazione e promozione sociale, oltre che sportiva. Ci stiamo provando con nuovo 
presidente raccogliendo una eredità pensante, fatta di numero in crollo più che da altre parti e con la 
cancellazione di squadre.”  
 
  Il consigliere Landini si dichiara soddisfatto della risposta, aggiungendo che le attività di verifica e 
controllo devono coinvolgere non solo la convenzione con la Polisportiva, ma anche le convenzioni 
con le altre associazioni. 
 
 Si passa quindi alla seduta riservata. Il consigliere BIANCHI esce dall’aula. 
 
Il consigliere LANDINI dà lettura del punto di cui alla lettera e) della mozione. 
 
Il SINDACO risponde che l’Amministrazione ha ritenuto opportuno che sulla questione si 
esprimesse un giudice, dopodiché potrà eventualmente esistere un titolo per provvedere al 
pagamento. Aggiunge che in sede giudiziaria l’Amministrazione farà tutto quanto possibile per 
difendere l’onorabilità e, più in generale, gli interessi dell’ente. 
 
 Il consigliere LANDINI dichiara che sarebbe soddisfatto se non avesse dovuto constatare questi 
fatti, soprattutto in ragione dell’impegno di tanti  veri volontari. 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto come segue. 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE 
BADALOTTI MANUELA   BAVUTTI Dott. CLAUDIO 
 
______________________ __________________________ 
 
 
 
––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
 
 
 RELAZIONE DI PUBBLICAZIONE: 
 
 
Si certifica che copia della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio a partire dal giorno 
.................................... e che vi rimarrà per la durata di 15 gg. consecutivi, come prescritto 
dall’articolo 124, D. Lgs.18/8/2000, n.267. 
 
Lì, …………………………….. 
 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
          BAVUTTI Dott. CLAUDIO 
 
 
––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
________________________________________________________________________________________________ 
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio, 
 

ATTESTA 
 

� CHE, ai sensi dell’art. 134 comma 3°, D. Lgs.18/8/200, n.267, la presente deliberazione è 

divenuta esecutiva il ................……...…: 

 

 
 
BAGNOLO SAN VITO , .................... IL SEGRETARIO COMUNALE 
     BAVUTTI Dott. CLAUDIO 
 
 
––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
 
 
 
 
 



 

 

 


